

## Diputado Gustavo Benavente denuncia grave retraso en pago de sueldos a funcionarios de Prodesal del Maule

El diputado de la UDI y Jefe de Bancada, Gustavo Benavente, expresó su preocupación por la delicada situación que enfrentan los funcionarios de Prodesal del Maule, quienes llevan más de dos meses sin recibir sus sueldos debido a un retraso en la transferencia de recursos por parte del INDAP a las municipalidades.

“Quiero contarles sobre una delicada situación por la cual están atravesando los funcionarios de Prodesal. Llevan más de dos meses sin recibir sus sueldos, toda vez que INDAP aún no transfiere los recursos para pagarles a las municipalidades”, señaló el parlamentario, quien agregó que los trabajadores desempeñan una labor crucial en el apoyo a los pequeños agricultores de Chile. “Los funcionarios de Prodesal realizan una sacrificada e importante labor en apoyo de nuestros pequeños agricultores y no me-

**-El parlamentario gremialista sostuvo que se comunicó con el ministro de Agricultura para exponerle la situación y las soluciones que el Gobierno dará.**



recen un trato así”, subrayó el parlamentario por el Maule.

Benavente destacó que, en total, son 2.700 los funcionarios afectados a lo largo de todo el país, incluyendo aquellos que trabajan en las comunas del Maule Sur. A pesar de la relevancia de su trabajo, estos empleados no han recibido la compensación correspondiente por su dedicación.

“Le he escrito al ministro de Agricultura exponiendo esta situa-

ción y pidiendo que el gobierno tome cartas en este asunto y se resuelva a la mayor brevedad posible”, añadió el jefe de Bancada UDI.

Finalmente, el diputado Gustavo Benavente se comprometió a mantener informada a la comunidad sobre la respuesta del ministro y el desarrollo de los hechos, con el objetivo de asegurar que los funcionarios de Prodesal reciban sus sueldos a la mayor brevedad.